



## PETICIÓN “UN MÉDICO PARA BERLANGA”.

La pandemia de COVID-19 nos ha recordado a todos el papel fundamental la importancia de nuestro sistema de salud a la hora de tratar enfermedades y salvar vidas. Nos ha enseñado que las condiciones de vida y de trabajo, o los lugares donde vivimos, nos hacen diferentes ante el virus. Por estos motivos se hace imprescindible dotar al consultorio médico de Berlanga de la plaza de médico de familia, que por baja de su titular lleva muchos meses sin cubrirse, supliéndose con guardias extraordinarias cuando la bolsa asistencial es ya considerable, circunstancia que hace que un mismo profesional tenga que ver a un alto número de pacientes en un corto periodo de tiempo. Estas circunstancias van en detrimento de la calidad asistencial e impiden llevar un seguimiento y control de los pacientes.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Ayuntamiento de Berlanga adjunta las firmas de los vecinos de nuestra localidad para pedir a la Consejería de Sanidad y Asuntos Sociales, que solviente definitivamente este problema y doten al consultorio médico de los dos profesionales que le corresponden por población.

DNI	NOMBRE Y APELLIDOS	FIRMA